



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Baubeginn für neuen Radweg in der Altmark

Am Montag (28.08.) beginnen südlich von Salzwedel die Bauarbeiten für den neuen 4,8 Kilometer langen Radweg entlang der Bundesstraße (B) 248 zwischen Kuhfelde und dem Warthekreisel. Hier werden rund 1,65 Millionen Euro investiert.

Der erste Bauabschnitt in Kuhfelde aus Richtung Vitzke kommend bis zur Einmündung der Gemeindestraße nach Dambeck soll noch in diesem Jahr fertiggestellt werden.

Im nächsten Jahr folgt dann der zweite Bauabschnitt von der Einmündung nach Dambeck bis zum Warthekreisel, am Knotenpunkt mit der Landesstraße (L) 8.

Der planmäßig Ende Juni 2024 fertiggestellte Radweg endet am ländlichen Weg gegenüber der Zufahrt zum Märchengarten.

Bis auf kurze Sperrungen zum An- und Abtransport von Baumaterial wird es durch die Bauarbeiten auf der B 248 voraussichtlich zu keinen Verkehrseinschränkungen kommen. Entsprechende Hinweisschilder mahnen Autofahrer aber zur Vorsicht im Baustellenbereich. Außerdem gilt hier eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de